



Hari Ini Festival Buku Yogya 2008 Dibuka Walikota

YOGYA (KR) - Perkembangan dunia pendidikan yang cukup pesat dan pembangunan menjadikan Yogyakarta pantas mendapatkan predikat sebagai kota pelajar. Hal itu diperkuat dengan semakin banyaknya lembaga pendidikan yang mampu dikelola dengan baik dan bisa menunjukkan prestasi baik di tingkat nasional maupun internasional. Selain intelektualitas tinggi, kepedulian masyarakat terhadap dunia pendidikan semakin terlihat jelas dengan diselenggarakannya Festival Buku Yogya 2008 yang merupakan wujud nyata Gerakan Gemar Membaca.

Hal itu dikemukakan oleh Managing Director Three G Production sekaligus penanggungjawab pameran, Hinu OS dalam siaran persnya yang diterima *KR* Rabu (8/10).

Hinu mengatakan, Festival Buku Yogya 2008 diselenggarakan oleh UPT Perpustakaan Kota Yogya bekerjasama dengan Three G Production dan *SKH Kedaulatan Rakyat* sebagai wujud nyata Gerakan Gemar Membaca. Rencananya hari ini akan resmi dibuka oleh Walikota Yogyakarta Herry Zudianto. Festival buku Yogya yang akan hadir selama 7 hari (9 Oktober sampai 15 Oktober 2008) di Balai Pamungkas Kotabaru tersebut akan diikuti oleh penerbit nasional dari berbagai daerah di Indonesia.

“Untuk acara pembukaan Walikota Yogyakarta Herry Zudianto berkenan secara simbolis menandatangani komitmen gerakan gemar membaca yang sedang dicanangkan oleh pemerintah. Acara pembukaan yang akan dilaksanakan hari ini akan dimeriahkan oleh iringan pawai sepeda dari *Jogja Onthel Club (JOC)*, Performance Stece Orchestra serta menghadirkan Atya Sarah Faudina pemenang lomba bercerita siswa SD tingkat nasional,” papar Hinu.

Hinu menambahkan, dalam festival buku tersebut panitia sengaja mengadakan berbagai kegiatan pendukung dan perlombaan. Antara lain *playing with book* (wisata buku para siswa SD), festival band dance competition, lomba menggambar, mewarnai, tari kreasi Jawa, debat SMA, desain cover buku dan fashion show anak. Selain itu ada pula Melanie Subono yang akan hadir sebagai bintang tamu bersama Minoritas Slinkers Jogja (MSJ) dan workshop penulisan bersama Yudhi Febriansyah.

“Beragam *talkshow* mulai dari kesehatan, karier, komik hingga ramalan dan acara bedah buku oleh penulis akan hadir dalam festival buku 2008. Bahkan dalam kesempatan itu panitia juga akan membagikan berbagai doorprize menarik bagi para pengunjung,” terangnya.

Untuk informasi lebih lanjut mengenai lomba dapat diperoleh di sekretariat Festival Buku Jogja di Balai Pamungkas Kota Baru atau melalui kontak person Agusly (0274) 6680511 atau Intan Hp 085643252885.

(R-5)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata dan Kebudayaan	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. UPT. Jamkesda			

Yogyakarta, 20 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005